



高田小学校だより

令和 3年3月 2日

第 11号

文責 宮本

3学期もあと1月となりました



1月の始業式からあつという間に今年度もあと1ヵ月となりました。県の緊急事態宣言は解除され、感染者は減少していますが学校では「新しい生活様式」を継続しています。その中でも毎日元気な子供たちの姿がとてもうれしいです。

先日の緊急の子供たちの引き取りでは本当にお世話になりました。突然の連絡で休みを取られたり家族と連絡を取ったりと大変だったと思います。とても心配されたことと思いますが、安心して登下校できるようになって本当によかったです。また、児童の引き取り訓練を今年度してよかったとも思いました。次年度も引き取り訓練は続けていく予定です。

あと1ヵ月で更に今の学年のまとめと次の学年の準備を頑張ってくれることを期待しているところです。

タブレットの練習中



国のGIGA構想で1人1台のタブレットが実現しました。タブレットの練習は子供たちにとって楽しいようで、低学年の子供もよく取り組んでいます。子供たちは慣れるのが早いですね。先生たちも研修を頑張っています。今はなかなか集会ができないのですがZoomを使うと可能性も広がりそうです。持ち帰りもお世話になります。



左の機械は八代工業高校3年生の2人が作成した「二酸化炭素測定器」です。二酸化炭素の量が一定以上になると音が鳴って知らせます。いくつかの教室において試しましたが、換気の状態がわかる素晴らしい機械です。子供たちも興味をもって眺めていました。高校生はすごいなあ…という声もありました



新1年説明会は物品購入のみ



学力検査に一生懸命



校内書写展 力作ぞろいです



最後の縦割り班活動



6年生中学校説明会

3月の第一週は遠足と授業参観があります。そういえば今年度はいろいろな行事が中止や縮小で「お弁当」を食べる機会が1回もありませんでした。(運動会は午前中のみでした)遠足は分散で行いますが、晴れて楽しい1日になってほしいと思います。また、ご多用な中授業参観もお世話になります。

